

学校教育目標 「豊かな心とたくましい体を育み、主体的に学び判断し実践できる子どもの育成」



上小だより

泉佐野市立上之郷小学校
学校だより 2月号

春はもうそこまで・・・

校庭の木々のつぼみも膨らみ、青門脇の通用門にある梅が咲き始めています。寒さは依然として厳しいものの、春がもうそこまで来ているのを感じます。子どもたちは、校庭に置いてあるなわとび台で元気になわとびをする姿やボール運動やおにごっこをする姿が見られます。寒さに負けずに元気に過ごしてほしいと思います。



持久走大会～安全見守り・応援へのご協力 ありがとうございました～



1月24日（土）に、校内や町内のコースを使って、持久走大会を行いました。「健康かけ足」や体育の時間を使って練習を重ね、23日（金）には町内のコースの試走を行いました。低・中・高学年ごとに、1・2年生 1.5 km、3・4年生 1.8 km、5・6年生 2.5 kmの距離を男女別に走りました。当日はお天気が心配されましたが、たくさんの保護者の方々が応援に駆けつけてくれて、子どもたちは一生懸命最後まで走り切ることができました。走り終わった後は、どの子どもも、がんばったという達成感に満たされた表情を見せてくださいました。

今回の持久走大会の実施にあたり、上之郷駐在所の方、5名の青少年指導員の方、そしてPTAの皆様にも安全見守りをしていただき、子どもたちは安心して走ることができました。ご協力いただき本当にありがとうございました。



運動場から元気にスタート



高学年の走りは迫力があります



町内のコースを走りました

第三回市内一斉パトロール・安全情報会議

2月18日（水）に今年度最後の市内一斉パトロールが行われます。今年度からパトロールの前に安全情報会議を実施し、保護者や地域のみなさんと、通学路の危険箇所や子どもたちの登下校の様子等について情報交換を行っています。お時間があればぜひご参加ください。

